



González Taboada clausura el IX Pleno de la Federación de Municipios de Madrid, que ha elegido hoy a su nueva junta directiva

La Comunidad de Madrid reafirma su lealtad y compromiso en el apoyo al municipalismo

- Pide al nuevo presidente de la FMM que la institución “mantenga el espíritu de concordia y entendimiento que siempre la ha caracterizado”

25 de noviembre de 2015.- El consejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Jaime González Taboada, ha clausurado hoy el Pleno de la Federación de Municipios de Madrid reafirmando la lealtad y el compromiso de la Comunidad de Madrid en el apoyo al municipalismo.

Además, el consejero ha solicitado al nuevo presidente de la institución, el socialista Guillermo Hita, alcalde de Arganda, que la FMM “mantenga el espíritu de concordia y entendimiento que siempre la ha caracterizado, sin que las diferencias ideológicas o de análisis impidan el acuerdo”.

Durante su intervención, González Taboada –que fue secretario general de la institución- ha recordado que la FMM se creó “para defender los intereses de todos los municipios de la Comunidad de Madrid”, y ha señalado que la mejor manera de cumplir ese cometido “es priorizar la necesidad de cobertura a los ayuntamientos más débiles, a los que disponen de menos recursos directos, a los que no tienen posibilidad de progresar por sí mismos”.

“Cada uno de los 179 municipios de la región merece tener las mismas posibilidades con independencia de su tamaño, recursos o población”, ha subrayado el consejero, que ha felicitado a la junta directiva elegida en el plenario y ha dicho confiar en que “el diálogo y el consenso continúen siendo una prioridad en esta nueva etapa, en la que la Comunidad de Madrid acompañará a la FMM en su esfuerzo y compromiso con el grado de lealtad institucional que siempre ha acreditado”.